

Instrucciones de limpieza y cuidado

Colección de suelos 25+

Zona de limpieza

Para disfrutar durante mucho tiempo de los suelos EGGER, coloque en la entrada una zona de limpieza con las dimensiones adecuadas. De este modo, se reduce la entrada de suciedad y se minimiza el estrés mecánico del revestimiento del suelo. La zona de limpieza debe limpiarse periódicamente y, en caso necesario, sustituirse. En aplicaciones comerciales en las que la zona de limpieza da directamente al exterior, debe construirse en la estructura del suelo una zona de limpieza lo suficientemente grande.

Limpieza de fin de obra

El revestimiento de piso recién instalado debe limpiarse completamente para eliminar cualquier residuo o suciedad causados por la instalación y la construcción.

Limpieza de mantenimiento

La limpieza de mantenimiento consiste en eliminar periódicamente el polvo y la suciedad de la superficie. La limpieza debe realizarse barriendo y aspirando con una aspiradora con un accesorio de cepillo adecuado y pasando una mopa húmeda con un limpiador de suelos que no forme película. En cualquier caso, tenga en cuenta la dosis recomendada por el fabricante.

Le recomendamos nuestro limpiador de sistemas EGGER Clean-it

Limpieza a fondo

Una limpieza a fondo del revestimiento del suelo se hace necesaria en caso de que exista una fuerte adherencia de suciedad o residuos persistentes en la superficie del revestimiento del suelo si no se pueden eliminar durante o siguiendo los métodos establecidos en la limpieza de mantenimiento.

Suelos de madera

Los elementos de suelo de madera EGGER se unen entre sí mediante una conexión de clic sin cola. No se puede descartar por completo la penetración de humedad en la zona de unión de los elementos del suelo. Por este motivo, se deben evitar las medidas de limpieza que generen una mayor cantidad de humedad, charcos o agua estancada

Limpie como un profesional utilizando el "método de limpieza en 2 pasos":

En el primer paso, se utiliza un producto textil de limpieza (fregona, funda de fregona, paño, etc.) para aplicar suficiente líquido limpiador sobre el revestimiento del suelo para ablandar o eliminar la suciedad adherida al agua.

En el segundo paso, el exceso de líquido limpiador se absorbe rápidamente (≤ 5 minutos) con un paño de limpieza.

Instrucciones de limpieza y cuidado 2/5

Tipo de suciedad

Los distintos tipos de suciedad requieren distintos tipos de limpieza. En función del tipo de suciedad y del tipo de limpiador, también se debe tener en cuenta el uso de agua fría o caliente, tal y como especifica el fabricante del limpiador, para obtener un resultado de limpieza satisfactorio. La mayoría de los limpiadores de suelos y de uso general que se encuentran en el mercado, así como los limpiadores orgánicos, el vinagre y el limón, están optimizados para el agua fría y solo desarrollan su máxima eficacia en agua fría, ya que una gran parte de los agentes de limpieza y desinfección se evaporan muy rápidamente en combinación con agua caliente. El agua caliente se debe utilizar para eliminar la suciedad grasosa; las bacterias y los gérmenes también se eliminan mejor con aqua tibia.

Tipo de suciedad	Limpieza general	Consejo
Polvo, suciedad, grasa, aceite, mezcla de polvo y grasa, café, té, jugos de frutas, huellas de dedos y pisadas, caucho, sangre, orina.	Quitar la suciedad con un trapo limpio y agua caliente. A continuación, neutralizar con agua limpia para evitar que queden rayas. A continuación, secar la superficie con un paño de microfibra absorbente.	Uso de un limpiador de pisos relacionado con el sistema
Pinturas, tintes, pinturas en emulsión y dispersiones adhesivas solubles en agua (PVAC)	Elimine la suciedad leve o reciente con toallitas de papel suaves y húmedas. Luego seque la superficie. Eliminar la suciedad con un tiempo de contacto más prolongado con un paño limpio y agua caliente. A continuación, neutralizar con agua limpia para evitar que queden rayas. A continuación, secar la superficie con un paño de microfibra absorbente.	Utilice un limpiador de suelos adecuado para el sistema y, si es necesario, termine con un disolvente orgánico, por ejemplo, acetona, alcohol desnaturalizado, bencina de limpieza o esmalte de uñas.
Barnices, pinturas y adhesivos en base disolvente (restos de barnices, salpicaduras, pintura en spray, tintas para estampación)	Eliminar inmediatamente la contaminación con un disolvente orgánico. A continuación, neutralizar con agua limpia para evitar que queden rayas. A continuación, secar la superficie con un paño de microfibra absorbente.	Disolventes orgánicos, por ejemplo, acetona, aguarrás, bencina o quitaesmalte, Los residuos de tinte localizado se pueden eliminar mecánicamente con una espátula de plástico después del secado.
Siliconas, compuestos de sellado	Seque la suciedad frotando y utilice un quita silicona si es necesario. A continuación, neutralice con agua limpia para evitar que queden rayas. A continuación, seque la superficie con un paño de microfibra absorbente.	

Instrucciones de limpieza y cuidado 3/5

Usar

En el uso diario, deben respetarse las siguientes instrucciones, que son válidas para todos los suelos EGGER.

Los suelos EGGER deben limpiarse periódicamente durante su vida útil. Comience siempre con el método más suave y con tiempos de exposición cortos.

En principio, las sustancias sucias o derramadas, como té, café, vino, etc., deben eliminarse directamente, ya que un tiempo de contacto más prolongado aumenta el esfuerzo de limpieza.

Levante los muebles cuando los mueva; no los empuje a menos que coloque un paño o una manta debajo de las patas del mueble.

Se deben colocar deslizadores de fieltro de dimensiones adecuadas debajo de las patas de todos los muebles, incluidas las patas de las sillas y las mesas.

Estos deben limpiarse periódicamente, verificar su funcionamiento y reemplazarse si es necesario.

En el caso de sillas de oficina y todos los demás equipos sobre ruedas, utilice ruedas blandas para muebles (tipo W).

Las ruedas deben limpiarse periódicamente, comprobarse su funcionamiento y sustituirse en caso necesario. Recomendamos utilizar una alfombrilla protectora adecuada para el suelo debajo de las sillas de oficina con ruedas.

Utilice un accesorio de cepillo adecuado para aspirar. Los cepillos giratorios deben desactivarse o eliminarse.

Las superficies de los suelos EGGER no están destinadas a ser utilizadas como superficies de corte.

Limpie el piso únicamente con un paño húmedo.

Elimine los líquidos derramados, la humedad acumulada y los líquidos inmediatamente y no los deje en el suelo más tiempo del necesario. No empape el suelo con agua ni otros líquidos

No utilice máquinas pulidoras, estropajos, cepillos de fregar, limpiadores de alta presión o productos similares sobre el suelo.

No utilice nunca agentes abrasivos o abrasivos, ni tampoco lana de acero.

No se permite encerar ni pulir el suelo.

El sellado de toda la superficie de los pisos EGGER no es necesario y no debe realizarse.

Los suelos EGGER son aptos para su limpieza con un robot aspirador. El proceso de fregado solo puede realizarse con un poco de humedad.

En principio, no se permite limpiar los suelos EGGER con una limpiadora a vapor. Solo los suelos EGGER Nature Sense Aqua+ y AquaDura+ son aptos y están aprobados para la limpieza con limpiadoras a vapor disponibles en el mercado. Es imprescindible mantener la limpiadora a vapor en constante movimiento. Además, la limpiadora a vapor solo debe llenarse con agua limpia. No añada productos de limpieza ni otros aditivos.

Medidas especiales de protección

Al instalar y utilizar los suelos EGGER Nature Sense Aqua+ y AquaDura+ en salones de peluquería, estudios de cosmética o áreas de aplicación comparables, tenga en cuenta que las superficies debajo y alrededor de los sillones de peluquería o áreas comparables deben cubrirse/instalarse con una estera protectora adecuada y de dimensiones suficientes, ya que los tintes para el cabello y otras sustancias colorantes pueden provocar decoloraciones irreversibles y cambios en la superficie del suelo dependiendo de su concentración, ingredientes y tiempo de exposición.

En el caso de los suelos EGGER AquaDura y AquaDura+, se recomienda adicionalmente (es decir, directamente después de la instalación) aplicar/

Trabaja con el Dr. Schutz PU-Anticolor. Con mucho gusto le enviaremos las instrucciones correspondientes de Dr. Schutz GmbH.

No obstante, si tintes para el cabello, decolorantes u otras sustancias colorantes entran en contacto con la superficie del suelo, deberán eliminarse inmediatamente y neutralizar la zona afectada con un paño húmedo.

Si no está seguro de utilizar productos químicos, tintes para el cabello o decolorantes, así como otras sustancias colorantes, deberá realizar una prueba de sensibilidad en una placa de muestra que no esté instalada. Lea también las instrucciones de uso que se encuentran en el prospecto del producto correspondiente.

Instrucciones de limpieza y cuidado 4/5

Condiciones climáticas interiores

Las siguientes condiciones climáticas deben estar presentes antes y durante la instalación, así como durante el uso:

una temperatura del aire de mín. 18°C

Una temperatura de la superficie del suelo de al menos 15 °C.

Una humedad relativa del aire de entre el 40% y el 70%.

Reparación y reemplazo

Los pequeños daños puntuales en la superficie se pueden reparar con la pasta reparadora EGGER Decor "Mix & Fill" específica del sistema o con kits de cera dura disponibles comercialmente.

Las tablas de suelo más dañadas pueden ser sustituidas fácilmente por un especialista. Estaremos encantados de enviarle las instrucciones correspondientes para la sustitución de las tablas de suelo.

Suelos EGGER con CLIC it! Sistema de instalación cambio de elementos de suelo	Reparación de suelos híbridos EGGER (YouTube)	Reparación de suelos laminados EGGER (YouTube)

Misceláneas

El incumplimiento de las instrucciones de limpieza y mantenimiento que se detallan aquí invalida todas las reclamaciones de garantía.

Nota provisional:

Esta hoja de datos técnicos ha sido elaborada cuidadosamente según nuestro leal saber y entender. Es meramente informativa y no constituye una garantía en cuanto a las propiedades del producto o su idoneidad para aplicaciones específicas. Se basa en la experiencia práctica, en nuestras propias pruebas y corresponde a nuestros conocimientos más actualizados. No asumimos ninguna responsabilidad por posibles errores, inexactitudes normativas o errores de impresión. Además, pueden producirse cambios técnicos derivados del desarrollo posterior de los revestimientos de suelos EGGER, así como de cambios en las normas y en los documentos de derecho público. Por lo tanto, el contenido de esta hoja de datos técnicos no debe considerarse como instrucciones de uso ni como algo jurídicamente vinculante.



www.tablenova.com

Tablenova Tableros y Servicios SL

Camino Sanchez Parra Nº17 30148 Santomera. Murcia T_968 864 897 F_968 860 024 info@tablenova.com